

東北上二ユース

専修大学北上高等学校
TEL 0197-63-2341
<http://www.sen-shu-u-kitakami.ed.jp>

メディア委員長：島山萌加
メディア委員会担当
吉田俊哉・佐々木文弥・藤原悟

石巻専修大学高大接続研究事業
42名に対し単位認定証書授与式本校で行われる
石巻専修大学入学生には「総合科目」の2単位が認定されます



（2月2日（火））専修大学
北上高等学校講義室におい
て、石井専修大学との高大
連携協定に基づく単位認定
型特別講義を受講した。3年
生42名に対し、単位認定証
書授与式が行われました。
尾池学長先生から代表
者、風間玲緒奈さん（普通
科3年）（上野中出身）に
て、認定証書が手渡されました。



について学んでいただけた
かと思ひます。これから皆
さんはそれ大学で研鑽
すると思いますが、2011
年の国連サミットで加盟
国の全会一致で決まった2
〇三〇年までに持続可能で
より良い世界を目指すため
の国際目標、SDGs「持
続可能な開発目標」に掲げ
ている通り、今、現在のこ
とだけを考えるのでなく、
今後の日本にどんな財産を
残していくのか、自ら考へて
聞いてほしいと思います。
学習でも仕事でも多様な
価値観があり、それらをも
あくまでもいくつがこの
からには必要かと思われる大
きな4月から始まる大変
な生活で探究心を持って勉
強してほしいと思います。



に励んで下さる。今後の頑張りを期待しています」と激励の言葉もいたしました。

受講生を代表して普通科の高橋幸佳さん（和賀東中出身）は「日本は、私たちのためにこのような式を催していただき、誠にありがとうございました」といいました。また石巻専修大学学長の尾池守先生や阿部伸校長先生からのお言葉をいただき、改めて身が引き締まる思いであります。私は、この1年間受講し、様々な学科での知識を学ぶことができました。日常生活をテーマにして、日々とも多く、自分の心になる講義がたくさんあり視野を広めることができました。

私は4月に石巻専修大学に入学します。高校での学びをさらに深めていきたいと考えております。また、私だけではなく、今日ここに単位を認定していただいた全員が、この1年間で学んだことを次の進路で活かしていくことを思っていまします。この1年間、私たちのため尽力下さった石巻専修大学の先生方、事務課の皆様、高校の校長先生、道路指導部の先生、担任の先生に改めて感謝します。本日はありがとうございました」と謝辞を述べました。

なお、石巻専修大学へ進学する生徒は、入学後に「総合科目」の2単位が認定されます。石巻専修大学と専修大学北上高等学校は、相互連携・交流を深めながら魅力ある教育の実現を目的に、平成21年12月に高大連携に関する協定を締結しています。